

【小学部 1月の学習①】

3がっきがんばろう



3学期のめあてを毛筆で力強く書きました。文字の大きさに気をつけて、大きく丁寧に書くことができました。カッコいい5年生になるために、がんばるぞ！と意気込んでいます。

すそいれ、
マスク、
がんばり
ます！

みだしなみ

好き嫌い
せず食べ
ます！

きゅうし

元気な
あいさつ
がんばり
ます！

いさつ

自分から
あいさつ
がんばり
ます！

書き初め展にも出品しました。字の形に気を付けたり、筆の使い方を覚えたりしながら一文字一文字丁寧に書くことができました。



【小学部 1月の学習②】

ふゆのあそびをしよう

生活単元学習「ふゆのあそびをしよう」では、たこを作ったり、福笑いや、だるまおとしなど、いろいろな遊びを楽しんだりしました。福笑いでは、みんなで顔のパーツを確認し、一人一人がそれぞれの思いで楽しく福笑いに取り組んでいました。福笑いらしく、「あはははは。」と、笑い声も生まれました。だるまおとしは、難しかったけれど、どうすればうまくできるか考えて取り組んでいました。



たこや車を作り、風の働きの学習を行いました。思い思いの絵をたこに描き、まずは体育館へ出発!立っているだけではたこは揚がらない・・・走ると揚がる!と気が付いた子どもたちは猛ダッシュをして、たこ揚げに成功しました。次に校庭で、風の力を利用してたこ揚げを行いました。また、車を作りうちわであおいで風の力で走らせました。友だち同士で勝負もして楽しみました。

